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何もかもが最後の年です。日常の何気ない一コマ

も過ぎて行きます。ただ、それは、高江中に限った

ことではありません。卒業した先輩たちも、巻き戻

すことのない時間の中で毎日を過ごしています。先

日は高江中を訪ねてくれた卒業生の制服姿がとて

もまぶしかったです。 
みなさんの時間も進んでいます。今年度も心も体

も健康に過ごせるよう願っています。連休はゆっく

り休めると良いなと思います。 
  

☆定期健康診断 

 定期健康診断を実施中です。

書類の提出も有難うございまし

た。 
健康診断の結果は随時、配布

しますので、受診が必要な場合

は受診されることをお勧めしま

す。また、受診された場合は、

健康診断票への記入や学校生活

での参考にさせていただきます

ので、学校にお知らせください。 

 

☆給食試食会  

 ２５日は第７１回開校

記念マラソン大会を支援

応援してくださったあと、６名の方が生徒と給食を

してくださいました。どうも有難うございます。生

徒数に合わせて、今年度はみんなの顔が見える机の

配置で給食をしている生徒と職員に、この日は６名

の方が加わってくださったので、華やかな食卓にな

りました。

給食の試食につきましては、昨年度も御紹介させていただ

きましたが、個人（お一人でも大丈夫です。）、団体のどち

らでも実施できますということですので、生徒と一緒に給

食をしてみたい方は遠慮なく連絡をください。なお、手続

きの都合上、実施したい期日の１０日前（給食センターへ

生徒も職員も新しい仲間を迎えました。 

 

今回も笑い！なぜでしょう？ 

 



の連絡が１０日前までです。）までにお願いします。

一緒に給食（一食２７０円です。）をしましょう！ 

 

☆ばね式指示はかりの定期検査 

 ２年に１度実施される定期検査です。そして、「ばね式指示

はかり」とは、左の写真にあるように、ふだん、みなさんに

「体重計」と呼ばれているものです。高江中には２台あり、

１００キロまではかれます。今年度は、４月２４日（月）に

検査をしていただきました。検査の結果、一定水準以上に維

持されていることが証明されましたので、２７年度同様に今回も２台とも合格

しました。だからこれからも、みなさんの体重測定に活躍できます。 
検査をしてくださった方が帰り際、「では、また２年後に検査に伺います」

とおっしゃっていました。しみじみ…御見送りしました。 

 
＜健康＞ 
４月６日（木）～４月２８日（金）の間、腹痛、腰痛や熱により３人が欠席、早退をしました。

中には連続した日数欠席をした生徒もいます。また、学校での健康観察の際に、首痛、腹痛、かぜ、

熱、のど、筋肉痛などの症状を訴える生徒がいました。 
 紫外線が更に気になる時季になりました。みなさん、帽子を活用しましょうね。 
 
＜生徒の声＞ 

「ペンギン大好き！」 

春の一日遠足のある週に、某教室から聞こ

えてきた声の一部です。他にも「動物園にど

れくらいいられるんですか～」や「ホワイト

タイガー云々」の声が…。それに答える職員

の声とともに、ほのぼのさせられました。 
これからも、先の言葉のように、素直に、何かを大好きと表現でき

る生徒たちが、すくすくと育つ環境であってほしいと思いました。 
「あれは〇〇先生！」「２０周走をやってる!!」「あの一番大きいのが□□先生！」 

笑いました。先頭を走る生徒の名前や K 先生の名前も

とびだしていました。そして、２０周走に見立てるあた

りが、さすが、高江中生です。すっかり定着しています。

別の生徒からも園内の坂道で、「よしここで走ったら２０

周走代わりになるかな」という声が聞こえました。ふだ

ん、学校でなにやら聞こえる「走り…い」という声はや

っぱり「走りたい」と言っていたんですね。今後も職員

一同、一緒に走ったり、タイムをはかったりしますね。 

片付け方を伝えてくれました 

 

わたしが〇〇先生 

おしゃべり中?! 

 

この辺に□□先生 

「去年の試食会の時も同じリンゴパンのメニューでしたよ」

と教えてくれた生徒がいます。食の記憶ってすごいですね、 

あなたの記憶通りでしたよ!! 


